

„Aktion toter Winkel“

Was ist eigentlich ein „toter Winkel“?

Die Antwort darauf wissen seit Montag, den 16.03.15, alle Drittklässler der Rottacher und Kreuther Grundschule.



Auf dem Pausenhof stand ein großer LKW von „Brummi fit“, der als Anschauungsbeispiel diente. Wenn ein LKW-Fahrer am Lenkrad sitzt, sieht er nur durch seine Seitenfenster, was rechts und links von ihm los ist.

Durch die Seitenspiegel kann er wahrnehmen, wer sich direkt neben dem Fahrzeug befindet. Allerdings gibt es Bereiche, die der Fahrer nicht sehen kann.

Genau diese Bereiche nennt man „toter Winkel“.

Die Schüler haben Einiges über den gefährlichen toten Winkel erfahren und durften sich sogar selbst hinters Steuer setzen und erproben, was der Fahrer alles sehen kann.

Wir sind der Meinung - das war...**spitze!**

